Straubing (rbm) Mit zwei Vierermannschaften traten die Sportkegler der DJK Eichstätt beim diesjährigen Gäubodenturnier in Straubing an. Dabei belegte Eichstätt 1 den 3. Platz (3598 Holz), Eichstätt 2 (3391) den 11. Rang in der mit Bayern- und Regionalligisten bestückten Teilnehmerliste. Vor allem die jungen Kegler legten dabei eine hervorragende Frühform an den Tag. So konnte Michael Niefnecker mit 947 Holz den 2. Platz, Preis Florian mit 928 Holz den 5. Platz und Johannes Forster mit 911 Holz den 10. Platz in der Einzelwertung erringen, während die "Etablierten" unter ihren Möglichkeiten blieben.

Im Rahmen der Vorbereitung auf die Punktesaison steht nun die Teilnahme der DJK-ler am Bayernschildturnier in Bamberg an.

Der letzte Test für die Landesligarunde sieht den BC Schretzheim (Bezirksliga Schwaben) als Gegner auf Eichstätts Bahnen am 3. September 2005.

Aus diesen Erkenntnissen heraus wird das Startteam der DJK-ler für das Auftaktmatch gegen den ESV Nördlingen gebildet.